Herbstfahrt nach Hohenschwangau



Unsere diesjährige Herbstfahrt führte uns zum Museum der Bayerischen Könige. Es liegt am Ufer des Alpsees mit Blick auf Neuschwanstein und Schloß Hohenschwangau. Die Ausstellung erzählt die Geschichte der Wittelsbacher Dynastie und ihrer bayerischen Könige von den Anfängen im Jahre 1180 bis heute.

Zu bewundern sind Originalexponate

Ein weiterer Höhepunkt der Fahrt war eine Führung durch das **Schloß Hohenschwangau**. 1832 erwirbt Kronprinz Maximilian die Ruine der Burg der Ritter von Schwangau und läßt sie nach Originalplänen wieder aufbauen. Die königliche Familie nutzte das Schloß als Feriendomizil.

und modernste Museumstechnik.



Die Führungen im Museum und im Schloß Hohenschwangau waren hochinformativ und wurden sehr lebendig vorgetragen. Zum Mittagessen trafen sich die Teilnehmer in der gemütlichen, historischen Kutscherstube des Restaurants im Hotel Müller.

Bei "königlichem" Kaiserwetter konnten die 30 Teilnehmer diesen interessanten Ausflug genießen und alle waren sich einig, es war ein absolut gelungener Tag!
Der Ausflug wurde wieder von **Uschi Kriessler** perfekt organisiert.

